

# KUNSTVEREIN

## *binningen*

### **Jahresbericht 2015**

---

Die 8 ehrenamtlich tätigen Vorstandsmitglieder organisierten 11 Veranstaltungen mit über 550 Besuchern, finanziert durch private Mittel der Mitglieder und Besucher in der Höhe von CHF 54'700.-. Herzlichen Dank für das grosse Engagement der Vorstandsmitglieder und für die treue Unterstützung durch die Mitglieder, Freunde und Gäste des Kunstvereins Binningen.

#### **29. Januar: Lesung mit Guy Krneta im Kronenmattsaal**

Rund 70 Besucher folgten gespannt den lebhaft in Berndeutsch vorgetragenen Geschichten aus dem Buch „Unger Üs“ von Guy Krneta. Der aus dem Radio und dem Theater bekannte und in Basel lebende Autor genoss den Auftritt vor „heimischen“ Publikum.

#### **2. Februar: Atelierbesuch bei Gabriella Gerosa in Binningen**

30 Kunstinteressierte erhielten einen exklusiven Einblick in das Schaffen und das im Wohnhaus integrierte Atelier der preisgekrönten Videokünstlerin. Mehrere Videoarbeiten und Publikationen zeigten eindrücklich die detaillierte und geduldige Arbeits- und Denkweise von Gabriella Gerosa auf.

#### **5. März: Herzrasen mit den Edlen Schnittchen im Kronenmattsaal**

Rund 90 Besucher erlebten ein abwechslungsreiches und erfrischendes Programm mit Chansons, Liebeserklärungen und Gartentipps von der Sängerin Sarah Ley und Pianistin Sarah Zuber.

#### **18. April: Führung im Dreispitz**

In zwei Führungen zeigte der Kunsthistoriker Thilo Richter den Wandel im Dreispitz-Areal auf. Die 45 Besucher tauchten ein in die facettenreichen Geschichten, die das ehemalige Industrieareal der Christoph Merian Stiftung erzählt.

#### **18. April: Atelierbesuch bei Renate Buser im Dreispitz**

Die Fotografin und Künstlerin führte 38 Besucher in zwei Gruppen in Ihr Schaffen ein. Renate Buser setzt sich mit der Plastizität und der räumliche Darstellung der Architektur mit Fotografie auseinander und arbeitet mit neuen Sichtweisen an markanten Orten in Europa und Amerika. Eine Entdeckung für viele.

#### **20. Mai: „Leben“, Theater Basel, Kleine Bühne**

Das Schauspiel „Leben“ im Theater Basel, in dem auch unser Vorstandsmitglied Jürg Mumenthaler mitwirkte, wurde unter Leitung einer Theaterpädagogin mit Laienschauspieler inszeniert. 22 Mitglieder des Kunstvereins verfolgten gespannt die humorvollen und tief sinnigen Passagen der sehr gelungenen Aufführung.

### **19. Juni: Art Unlimited**

Der Kurator Gianni Jetzer schöpfte aus dem Vollen, als er 15 Besucher durch die Art Unlimited führte. Gerne hätten wir ihn stundenlang am Puls weiterverfolgt.

### **22. August: Ausflug zur Art Môtiers im Val de Travers**

Seit 30 Jahren ist das Val de Travers Anziehungspunkt für Kunstinteressierte. Der Vorstand erkundete die siebte Auflage der Kunstaussstellung im Freien mit 62 meist bekannten Kunstschaaffenden und liess sich inspirieren von der einmaligen Atmosphäre für eigene Kunstprojekte in Binningen.

### **10. September: stadt.land.tram**

Um 5 Uhr morgens machten sich über 50 Frühaufsteher auf dem Weg vom Zolli zum Margarethenhügel und erlebten die musikalisch Landschaftskomposition von Daniel Ott in drei Akten im Rahmen von Zeiträume Basel - Biennale für neue Musik und Architektur. Umgebungsgeräusche vermischten sich mit der Komposition unterstützt von Inszenierungen.

### **17.-20. September: Kunstreise nach Lille**

25 Teilnehmer kamen in den Genuss der bestens organisierten Kunstreise mit Stationen u.a. im Centre Pompidou in Metz, im Louvre-Lens, im LaM (Musée d'Art contemporain et d'Art brut) in Lille und in der Cathédrale Notre Dame de Reims.

### **26. September: Konzert in der Kirche Heilig Kreuz in Binningen**

Das Vokalensemble Thélème und das Saxophonquartett XASAX begeisterte rund 50 Besucher mit Werken aus der Renaissance und zeitgenössischen Kompositionen und füllte den Kirchenraum mit abwechslungsreichen Klangfarben

### **3. November: Erzählabend mit Alex Capus im Kronenmattsaal**

Im Vorfeld des internationalen Buch- und Literaturfestivals Buch Basel besuchte Alex Capus Binningen und erzählte während 90 Minuten eindrücklich seine erfolgreiche Schatzsuche. Über 110 Besucher hörten gebannt zu und kamen im Anschluss beim Apéro ins Gespräch mit dem Schriftsteller und untereinander.

<b>Mitgliederstatistik:</b>	Bestand Anfang 2015:	579 Mitglieder
	Bestand Ende 2015:	551 Mitglieder

Philippe Meerwein, Präsident Kunstverein Binningen